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Ciudad Real 

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano: 
“Barreda debería pedir perdón, asumir sus responsabilidades y, a 
continuación, dimitir” 
 
Presupuestos de Castilla-La Mancha 
 
Considera “inaceptables” las declaraciones realizadas por 
Barreda contra el Gobierno regional y se ha referido 
concretamente a sus acusaciones sobre “matonismo 
político”. Martín-Toledano no comprende cómo puede 
realizar tales afirmaciones cuando él, como presidente de las 
Cortes de CLM, tuvo retenidas durante dos años las 
asignaciones del Grupo Popular coincidiendo con un periodo 
electoral, una decisión que fue revocada judicialmente. 
Martín-Toledano considera “improcedente” que Barreda, 
culpable de la “deuda insuperable” que arrastra la región, 
“se atreva” a hablar del pasado, de herencias y de 
presupuestos “cuando además, él mismo reconoció en su 
momento que no podía explicar la deuda que había dejado 
al PP porque no era contable”. 
                                                                                                                                          José Alberto Martín Toledano 

Bruselas 

La diputada nacional Carmen Quintanilla: “Es preciso 
promocionar la presencia de mujeres en los consejos de 
administración de las empresas” 
 
La presidenta de la Comisión de Igualdad participa en una reunión en el Parlamento Europeo 
 

 
           Quintanilla en el Parlamento Europeo 
 

Quintanilla ha recordado que “las sociedades obligadas a 
presentar cuenta de pérdidas y ganancias no abreviada 
procurarán incluir en su Consejo de administración un número 
de mujeres que permita alcanzar una presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en un plazo de ocho años a partir de la 
entrada en vigor de la Ley” y ha señalado que  “la Ley 
contempla la voluntariedad y no la obligatoriedad de la 
medida, por lo que habrá que abordar medidas atractivas que 
potencien esa voluntariedad”. Quintanilla ha destacado que 
“las mujeres más jóvenes lo tienen más difícil que nosotras a 
la hora de promocionar dentro de sus carreras profesionales 
ya que, en muchos casos, tienen empleos y sueldos precarios, 
lo que les impide poder tener a alguien al cuidado de sus hijos 
o pagar guarderías que les permita conciliar su vida laboral y 
familiar”. 
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Ciudad Real 

El presidente provincial de NN.GG, Carlos Gutiérrez: 
“Barreda robó el futuro de más del 52% de los jóvenes de CLM” 
 
Gutiérrez se pregunta “cómo tiene la vergüenza de 
presentarse ante los medios de comunicación” y “no se 
atreve a pasearse por las calles de Ciudad Real para dar la 
cara ante la ciudadanía en general y ante los jóvenes en 
particular”. Gutiérrez afirma que “el presidente del paro, 
de la deuda y del derroche” no está autorizado para 
criticar a un Gobierno responsable y hablar de creación de 
empleo.  “Es ridículo que exijan soluciones desde la 
oposición a unos problemas que ellos mismos crearon 
cuando estaban gobernando”. Gutiérrez ha asegurado que 
el PP “no va a permitir que el PSOE dé lecciones sobre 
nada, pero mucho menos sobre educación”, ya que sólo en 
la Universidad de Castilla-La Mancha dejaron sin pagar 85 
millones de euros, una cifra que “no se ha inventado el PP 
sino que ha sido confirmada por el Síndico de Cuentas”. 
 

 

 
                                      Carlos Gutiérrez

 
 
Pozuelo de Calatrava 

La presidenta regional de NN.GG Cristina Molina destaca el 
trabajo del Gobierno regional “por el futuro de los jóvenes de 
Castilla-La Mancha” 
 
Ha valorado la nueva bajada del paro juvenil 
 
Molina ha señalado que la bajada del desempleo juvenil es una buena noticia que pone de manifiesto “las buenas 
políticas y medidas que se están adoptando para que, por sexto mes consecutivo, podamos hablar del descenso del 
paro en este sector”. Molina ha mostrado cautela ante el descenso en casi 500 personas del número de desempleados 
menores de 25 años, porque, “aunque el dato es positivo un mes más, la situación general es muy complicada, pero 
estamos seguros que las cosas van a ir bien porque se está haciendo lo adecuado”, ha señalado. 

 

 
Cristina Molina con jóvenes de Pozuelo 

 



 

 
Villarta de San Juan 

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres 
muestra el apoyo del Gobierno Regional a los vecinos de la 
localidad   
 
Lucas-Torres continúa con su ronda de contactos con los alcaldes de la provincia 
 
Antonio Lucas-Torres ha recibido en la sede de la Delegación a la alcaldesa de Villarta de San Juan, Felicia Bascuñana. 
Durante el encuentro el Delegado se ha preocupado por las necesidades que tiene a día de hoy la localidad. Lucas-
Torres ha trasladado a la representante de este municipio ciudadrealeño de tres mil habitantes, el apoyo del Gobierno 
de Castilla La-Mancha. Felicia Bascuñana ha agradecido la disposición del Delegado de la Junta para trabajar y 
colaborar en aquellos asuntos que importan a los ciudadanos de Villarta de San Juan. 
 
 

 
Antonio Lucas-Torres y Felicia Bascuñana 


